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青少年奉仕月間

みなさんこんにちは。
GWはいかがお過ごしでしたか？
私は5月3日から華朋ロータリークラブの23周年に参加するた

め、台北に行ってきました。本日はその報告をさせていただきます。

クラブからは、吉羽会員とそのご家族、津野会員と娘さんそして
クリスマス会にも参加いただきましたアショウご夫妻の10名で参
加しました。
到着日は、現地集合でレストランに伺い円卓でお料理をいただ

きながらそれぞれのテーブルで情報交換をしました。
と言っても、片言の英語と、ボディーランゲージと日本語がわか

る方がいらっしゃって、その方に通訳を頼みながらの談笑でした。
現会長のオービッドさんから、華朋で行っている活動について

お話しを聴きましたが会員人数が多いこともありますが、２０は
軽く超えていました。
お酒の席でしたので、いつもの津野さんのOK！カモン！の声か

けで参加者との親睦も深められました。

その後、夜市にも連れていってもらい、夜の屋台でさまざまなも

限りなき道ロータリー 夏は来ぬ

〈第1827回〉 2024年5月21日（火） 本年度第33回

担当：吉羽会長エレクト
イニシエーションスピーチ岩本ガバナー補佐訪問

クラブアッセンブリー
担当：藤井会員

5月28日（火）

のを食べました。臭豆腐の匂いにちょいちょいやられながら、デ
ザートのアイスクリームを食べたのですが、春巻きの皮にアイス
クリームが３種類とアーモンドキャンディーを削ったものとパク
チーを入れて丸めたものが意外と美味しくて、おそらく屋台にし
かないと思いますが台北に行く機会がございましたら一度チャ
レンジしてみてください。
翌日は周年記念で、昨年も伺った同じ会場へ行ってきました。
250名以上の出席者で大変華やかな式典でした。
記念品をいただき、当クラブからは義援金10万円と日本酒

を6本お渡ししてきました。花蓮地震の件をお伺いしたところ、
台北は被害はほとんどなく、東部である花蓮も復興が着々と進
んでいるとのことでした。
周年式典では、華朋クラブが長年支援されている、障がい者

団体のダンスやオービッド会長の奥様のお琴披露、私たちはカ
ラオケで盛り上げてきました。
毎回感じることですが、華朋クラブの皆さんから大変歓迎を

していただき、言葉を超えて盛り上がり、とてもエネルギーをも
らって帰ってきました。
当クラブの40周年にもお見えになりますが、大きな規模で派

手にすることは難しいですが、私たちのできることで、歓迎し楽
しんで帰っていただけることは可能だと思いますので、企画を
考えていきたいと思います。



（１ページより）

おいしいチョコレートありがとうございました。田中(信)会員

藤 井 会 員 おかげさまで、3年経ちました。
美味しいケーキありがとうございました。

秀 島 会 員 結婚記念日忘れていました。
ありがとうございます。

中 村 会 員 5/17　会社創立80周年　自祝！！

西 野 会 員 須田会員はじめ会員の皆様
ありがとうございます。

谷 会 員 家内と私自身が入院・退院のくり返しでした。
一応、二人共 生きています。

累計　￥431,000.-￥22,000.-

幹事報告 幹事：稲垣 良二

退院報告 　谷　康平会員

3週間振りの例会です。ご無沙汰です。
台北華朋RC23周年記念式典参加の皆さま、お疲れさまでし

た。
来週5/21は岩本ガバナー補佐をお迎えしてクラブアッセン

ブリーを開催します。皆さま準備をよろしくお願いします。
本日は例会の後、今年度次年度の理事会が開催されます。

2023年06月22日　家内
がキッチンで大怪我（頭蓋
骨骨折→脳出血→脳挫傷）
して　約3ヶ月の入院加療
の末　現在は自宅療養中で
す。〈加納総合病院〉
その後　二度検査入院し

ています。
そして年末の12月25日　今度は私が総胆管結石（→急性

膵炎＋肝障害／腎障害／敗血症等）で緊急入院。〈医誠会国際
総合病院〉
血小板減少のため外科的処置が出来ず　約3週間内科的に

対応して　やっと明日退院という前日に再度の総胆管結石。
今回は約25㎝切腹して対応しました。
年末から新年にかけて　病室の天井を見ながら毎日を過ご

見られ　検査すると下肢の動脈狭窄が見つかりました。
医療系国家試験シーズン終了を待って　三泊四日入院して

　バルーンカテーテル手術（細くなっている血管を膨らませる）
を受けました。　
という事で　やっと先日社会復帰致しました。

を痛感すると同時に　いざという時に緊急対応受け入れ可能
な医療機関の有無が　大きなポイントだと思いました。
新型コロナウイルス感染症のいわゆる『ワクチン』（＝遺伝子組
み換え治験溶液）の副反応で　高齢者を中心に被害者が大量
に発生しているため　119通報しても救急車が直ぐに来てくれ

す。既に、独立行政法人日本学生支援機構「大阪日本語教育セ
ンター」の磯田郁子副センター長と連絡を取っています。
コロナが下火になって、留学生の人数も順調に回復している

そうです。

来年度の事業予算は今年度の国際交流基金への寄付が充
当されます。コロナ禍以前のレベルまで回復するために、寄付
目標の一人13,000円を是非よろしくお願いします。

国際交流基金運営委員会報告 委員長
秀島　博規

来年度も国際交流基金担当になります。
早速今月末から「日本語作文コンクール」の準備が始まりま

す。既に、独立行政法人日本学生支援機構「大阪日本語教育セ
ンター」の磯田郁子副センター長と連絡を取っています。
コロナが下火になって、留学生の人数も順調に回復している

日本に来られた時には、皆さん言葉の壁を超えて大いに交
流いただければと思います。
よろしくお願いいたします。

ホームクラブ10回連続賞 表彰



卓 話

担当：赤井会員

2024-25年度国際ロータリー会長のステファニーＡ．アチャ
ック氏による国際ロータリーの方針として下記の４項目が挙げ
られております。
・IMPACTより大きなインパクトをもたらす
・REACH　参加者の基盤を広げる
・ENGAGE　参加者の積極的な関わりを促す
・ADAPT　適応力を高める
また我が鶴見RCにとっては40周年を迎える年となり、その

記念事業や式典を成功させるという大目標を掲げられた一年
にもなります。
また会員数の減少という多くのクラブが抱える問題で鶴見

RCも直面しており、生き残りをかけたクラブ間競争の中で鶴見
RCが生き残る為にも親睦はより楽しく、奉仕はより意義のある
活動にして、鶴見RCをより魅力のあるクラブにしていきましょう。
親睦の面で具体的には
・40周年記念式典を親睦の良い機会とする（IMPACT）

5月14日【1826回】

会員数　 　 　 　 2 7 名

（内出席規定免除  9名）

出席会員   18名中 11名

出席免除会員  9名中  6名 

出 席 率 12/21  70.83%

ビジター　　　　 2名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 19名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ4名

修正出席率 4月16日 282.61%

　40周年記念式典は、地区ロータリーも大阪万博を盛り上げ
る目標を掲げており、また参加して頂く台湾華朋RCの皆様も折
角の来日時に万博に観覧できるように万博期間中の開催が良
いのではないかと思います。チケット購入の運営等を踏まえ鶴
見RC内に万博委員会を期間限定で設置することを考えます。
・家族を含めてロータリーを楽しめるように、クリスマス家族
会等をお子様方も参加しやすい週末等に開催すること
（ADAPT）
・新入会員との交流を深める意味でも、クジ等を使って例会
の席をランダムにする事（ENGAGE）などを実行したいと考えて
おります。
奉仕の面では
・新たな奉仕活動の検討開始の年にする（IMPACT）
個人的には、衰退しつつあるように見える日本国内に目を向

け、国内の若きリーダーを育てることに繋がる活動が今求めら
れることではないかと考えております。日本語作文コンクールの
ような鶴見RCの柱になるような活動を新たに作ることを目指し
たいと思います。
・長期計画委員会の委員長には次年度会長である須田さん
にお引き受け頂き、上記のような課題に複数年に渡って対応す
るように活動します（ADAPT）
・委員会活動の活発化
上記の活動や従来の奉仕活動においても、動いているのは

委員長だけということのないよう、例会日を利用した委員会活
動を行い、より全員参加で活動の検討、企画、準備等を行うよう
ことに挑戦します（ENGAGE）
・日本語作文コンクールについても、よりよい活動とする為、
またより多くの会員の参加を促す面でも、例会日に審査を行い
皆様の審議によって優秀賞を決定していくイベントにしてみた
いと思います（ENGAGE）。
　また可能であれば、この作文特に優勝賞の作品を会員に

限らずより多くの方々に読んで頂けるような機会も設けたいと
思います（REACH）。
一番大切とも言える増強（REACH）については、引き続き津

野会員をはじめとする会員全員のお力添えをお願いいたしま
す。また他クラブとの活動連携なども模索していきたく考えてお
ります。
以上　皆様とよく話し合った上で上記のような事にトライし

て参りたいと思います。皆様のご協力、ご参加のほど何卒よろし
くお願い申し上げます。

担当：吉羽会長エレクト

会長方針

ない状況です。
【『ワクチン』導入は2021年02月17日ですが　因果関係が
濃厚な超過死亡が約58万人にも達しています。8億8,200万回
分押し付けられて　約4億回分廃棄処分されます。厚生労働省
の役人や国会議員の多くは　接種しておりません‼】
又　到着しても　受け入れ先を探している間に病態が悪化

する事もあり得るのです。
何も無いのが理想ですが　緊急時に救急医療がスムーズに

受けられるように　準備しておく事が大切かと思います。
最後に娘秀真（ほつま）ですが　お陰さまで兵庫医科大学医

学部医学科二年生に進級出来ました。
両親が入れ替わり入院するので　不安一杯だったと思いま

す。
末尾になりましたが　退院のお祝いをいただきまして　あり

がとうございます。




